

WASSY

21/03

## La marine et ses spécialités présentées aux lycéens



Les lycéens se sont inscrits en nombre pour les entretiens individuels.

Le Centre d'information et de recrutement des forces armées (Cirfa) est intervenu lundi 14 mars, au lycée Emile-Baudot, afin de présenter les métiers proposés aux jeunes de 16 à 25 ans:

Pour concrétiser cet objectif, le Maître principal Pascal Guyot a rencontré des élèves de terminal CAP et bac pro, section sécurité, afin de leur expliquer ce qu'est être marin et leur présenter les différents métiers exercés dans ce corps d'armée. Grâce aux explications de l'intervenant, les lycéens ont découvert les 35 spécialités de la marine accessibles à tous en fonction de la formation initiale. Pascal Guyot a plus particulièrement insisté sur la formation de marin-pompier en différenciant ceux de la

flotte et les marins-pompiers de Marseille. Pour renforcer son propos, le formateur a précisé les éléments de ces spécificités en s'appuyant sur un diaporama illustrant les modes d'intervention de chacun. Bien sûr, les autres possibilités ont été abordées, comme par exemple celle de fusillé marin, ainsi que les capacités requises pour y accéder. En conclusion, le formateur a indiqué que, comme la plupart des corps d'armée, la marine nationale a augmenté son recrutement de plus de 20 % par rapport aux années précédentes. Après la matinée qui a été essentiellement un temps d'information, l'après-midi a permis aux lycéens intéressés par ce corps d'armée de bénéficier d'un entretien personnel.

JHM

21 mars 2016